



# Yonago East Weekly

「自分にチャレンジ！自分に奉仕！そして、ロータリーを楽しもう！」

- 創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 Tel (0859) 32 - 5531
- 例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 Tel (0859) 33-0911
- 会長/小谷維夫 ●幹事/永島清孝 ●会報/足立博俊

会員数86名

## 今週のお祝い

**本人誕生祝** :1日 船田正一君 3日 石部裕一君、  
牛込淳彦君 5日 宮本守君 8日 村上一平君  
12日 井上博吉君 13日 上森明郎君  
15日 荒川圭三君、石井敬薫君  
19日 古杉淳君 29日 野津一成君

## 会長挨拶

こんにちは、お帰りなさい。一月になりまして、小谷年度もマラソンでいえば、折り返し地点を廻り切ったという事になります。前半7月から12月まで、いろんなことを皆様方にやって頂きました。件数にして21件あります。例会以外に、10日に一回ぐらい委員会があるということです。なぜこういうことを言うかといいますと、最近新入会員が沢山増えております。いったいロータリーはどんな事をやっているのか？なかなか見えてこないと思います。毎週一回の例会の裏には、各委員さんが一生懸命に活動をしているということです。あと半年ございます。前期に引き続いてやっていくプログラムといたしますと、青少年交換プロジェクトだけとなります。各事業の7, 8割は前半で終わりました。本当に有難うございました。改めてお礼を申し上げます。今回は色々と各事業のお話をしたいのですが、時間の都合がありますので、以上をもちまして会長挨拶とさせていただきます。後半6ヶ月皆さんに、もうひと頑張りして頂いて、無事小谷年度が終わるようにご協力よろしくお願い致します。

## 幹事報告

1. ウィリアム君へ学業支援金
2. R財団寄付 表彰7名  
米山記念奨学会寄付 表彰4名
3. 次年度地区委員(インターアクト)推薦のお願い (ガバナー・エレクト事務所より)

4. 2/21(木)平成24年度鳥取県留学生交流推進会議のご案内 (鳥取大学)
5. 例会変更のお知らせ  
境港RC 1/29(火) 夜間例会 ビジター受付あり  
米子中央 1/31(木) " "  
倉吉東 1/24(木) " " (事務局にて)  
松江南1/28(月)・松江しんじ湖(1/29(火)・  
松江1/30(水)・松江東1/31(木) ⇒1/31松江  
4RC合同例会(夜間例会) ビジター受付  
例会場にて (12:00~12:30)

## ロータリー財団並びに米山記念奨学会表彰

**ポール・ハリス・フェロー (PHF) 永見 吉平君**  
**マルチプル・ポール・ハリスフェロー**  
 (PHF+1) 秦野愛子君、石部裕一君  
 (PHF+2) 上森明郎君、宮本守君、新納哲雄君  
 (PHF+4) 小谷維夫君  
**米山功労者 (1回目) 荒川圭三君、松本啓君**  
 植田昭君  
**(3回目) 野坂美仁君**

## 次回プログラム

1/30 米子東RC創立45周年を迎えるにあたって  
村上一平会員



Peace Through service

奉仕を通じて平和を

## ウイリアム ジョンソン君



私は米国に居るときから、沢山の人の前で話をするのが大変苦手でした。日本に来て、やはり緊張して心臓がバクバクします。今日のスピーチはモチを作った話からです。いま住んでいる家の家族の人たちと、年末にモチを作り、とても楽しかったです。モチは初めて食べましたが、とても食べにくかったです。正月休みでは、私はイカやイノシシなど、いろいろな料理をして食べました。正月はとても楽しかったです。また、楽しくモチを作っているところを、フェイスブックに乗せて沢山の友達に伝えました。私はロータリーの皆さんに、多くのチャンスを与えて貰いました。感謝いたします。

## < プログラム >

### 「復活するか 日本株！」

大山日ノ丸証券支店長 大濱 宏一 会員



12月の例会の時、私に代わりまして、杉本会員に「株が上がるから買え！」と言って頂いたとおり、現在まで株が上がりました。先週岩崎会員が「株価が2万円まで行く！」とお話ししていたと思うんですけども、非常に難しいかと思えます。資料を提供しております証券ジャパンでは、11400円(12月)と書いておりますけども、個人的に云いますと、もうちょっと上かなと思えます。

世界経済安定化の今後のスケジュールといたしまして、昨年末の米国で、財政の崖があり、一度落ちたんですが、2月末に延長になりました。おおかたの証券会社では、2月末には政権側の法案が通るという見方です。ここが一番大切なところ。また、その先では7月に参院選があります。この7月に向けて自民党では、財政経済に相当、力を入れてくる可能性が高いだろうとの見方です。尚且つ、財務省も来年4月には消費税増税があり、経済状況が悪いと増税できないわけですから、経済指標の出る6月までは、株価も問題ないだろうという見方です。

世界経済の見通しを見ても、日本、米国以外の国は状況が良くなっているということもございます。米国の経済も直近では、いくらか回復傾向にあります。中国市場もよく「バブルが崩壊した」と言われますけれども、GDPもまだまだ7%以上あるわけですから、問題はないかと思えます。尖閣問題などありますが、本当に中身で見ると、中国としても日本と仲良くしたいのが本音かな、という見方もありますので、報道だけを見て大変だと思うのは、やめて頂いたほうがいいかと思えます。

次に為替の指標では、昨年11月にデッドクロスが起こり、円高のトレンドに転換がありました。今後3年間は円安が続くという見方が大勢を占めています。為替相場は、87～92円のレンジで動き、最終的には92～5円が一番いいのかなと思えます。トヨタの営業利益が、1兆500億円あるんですけど、ドルの想定レートを79円で想定しています。1円動くと、350億動くということです。今の株価を見て、面白いのであれば、お買い頂いてもよろしいかなと思えます。任天堂はといいますが、為替ヘッジをほとんどやっていませんので、9月中間決算で、200億の為替損がでています。円安になれば最終決算では、大きく利益が出る可能性がありますし、株価水準も非常に安いので、見て頂けたらと思います。外国資本には、日本市場への投資余力がまだまだあり、オーソドックスな大型株は、チャンスがあれば大量に買ってくる可能性があります。

過去10年では、1月の投資効率が非常に高いということもありました、「辰巳天井」という格言の今年が巳年ということで、今頃買って頂いて、5月連休前後には景気動向が良くなり、多少利食い売りが出まして、8、9月頃夏枯れで調整をいれて、年末にかけて、消費税増税の駆け込み需要のインパクトが出る可能性があります。最後に過去の「辰巳天井」の株価の動きがありますので、参考にして株式をお買い頂けたらと思います。

#### 今後の予定

1/30 クラブ 協議会

2/13 5RC合同例会 18:30～ 米子全日空ホテル

2/24 米子市中学生作文コンテスト表彰式 (ホテルサンルート米子)

2/27 休会(定款第6条)